

■ GUERLÉDAN/MÔR

PAUL-ELUARD. Un collège 100 % sécurisé, ou presque

Thierry Terret, recteur de l'académie de Rennes est venu visiter le collège Paul-Eluard. La visite était axée sur la sécurité.

« La sécurité à 100 % n'existe malheureusement pas », ont conclu les élus et les représentants de la gendarmerie et des pompiers qui accompagnaient Thierry Terret, recteur de l'académie de Rennes et Brigitte Kieffer, directrice académique du département lors de la visite du collège Paul-Eluard.

La visite était axée essentiellement sur la sécurité : les dispositifs mis en place lors de la rénovation du collège et les différents exercices proposés aux élèves (intrusion, incendie, confinement).

Les témoignages d'élèves ont été clairs et précis : « L'information est bien passée ; on a tous compris l'enjeu des exercices ; leur déroulement a été respecté. Ainsi on peut, par exemple, vider le collège en 4 minutes. »

Véronique Beaux, la principale du collège, qui dirigeait la visite, a insisté sur le difficile équilibre



La principale du collège public, Véronique Beaux, a expliqué au recteur d'académie Thierry Terret et à Brigitte Kieffer, directrice de l'académie 22, toutes les mesures de sécurité prises pour protéger les collégiens de Paul-Eluard.

entre l'effet anxiogène que peut ajouter la sécurisation et

la confiance que les adolescents doivent garder envers l'équipe

pédagogique.